

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

ATERRORIZAN A DUEÑOS DE CASINOS

SURGE NUEVO CÁRTEL DE LA EXTORSIÓN EN LA CDMX

Los delincuentes se aprovechan de que algunos empresarios no cuentan con papeles en regla para pedirles dinero

REDACCIÓN

Viene otra carga de trabajo para la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FG-JCDMX) en cuanto al rubro de la inseguridad, ya que pese a las detenciones de líderes de los cárteles de La Unión de Tepito y La Anti Unión, viene deslizándose despacio y sin hacerse notar el Cártel de la Extorsión a dueños de casinos autorizados en la capital del país.

Quienes ya han recibido las amenazas señalan a un sujeto que se identifica como David Sides, quien se dice representante del Grupo Logrand y de paso argumenta tener la capacidad suficiente para pasar por "la cuota" a los casinos que él considera están trabajando al margen de la ley.

David Sides se aprovecha de que algunos empresarios de casinos no cuentan con sus papeles en regla y por el temor de que las autoridades les puedan clausurar sus negocios, tienen que acceder a las peticiones de este nefasto sujeto que a diario se enriquece por medio de la extorsión y así surge El Cartel de la Extorsión de Casinos.

Quienes denuncian a éste hombre, agregan que Sides se hace pasar como representante del Casino Jubilee, que se ubica en Insurgentes Sur 2383 en San Ángel, donde tiene su centro de operaciones.

De acuerdo a documentos falsos, Sides opera El Jubilee, sin que alguna autoridad establezca si dicho establecimiento mercantil ses legal, pese a que viola la Ley Federal de Juegos y Sorteos, además de que no

cuenta con autorización de uso de suelo.

Sides presume contar con el apoyo de funcionarios de la alcaldía Álvaro Obregón, porque afirma, aunque se sabe que miente, que los tiene controlados por lo que se siente intocable, ya que presuntamente les da su mochada para que no lo molesten.

INTERMEDIARIOS

De acuerdo a denuncias penales, el mencionado sujeto ha extorsionado a varios empresarios de casinos por medio de intermediarios, cobrándoles el llamado derecho de piso a sus competidores para que puedan seguir trabajando y para crear temor y miedo, Sides pretende crear el llamado Cartel de Los Casinos para que se le haga más fácil extorsionar.

Aunque está por comprobarse, Sides presume tener influencias con funcionarios de la Dirección General de Juegos y Sorteos es la Unidad Administrativa de la Secretaría de Gobernación (SG), a quienes, según él, también los tienes comprados para que le puedan otorgar todos los permisos correspondientes para operar.

Es por este tipo de cosas que desde la administración se ha intentado modificar la Ley Federal de Juegos y Sorteos para evitar más actos de corrupción y que ya no haya más casinos clandestinos.

La Secretaria de Gobernación hace unos días reafirmo su compromiso de cero corrupción, en reunión con sector de juegos y sorteos, destacando el

compromiso del Gobierno Federal con un modelo de trabajo basado en la transparencia y la lucha contra la corrupción.

Además, subrayó que hay diálogo con los empresarios de la industria de juegos y sorteos para desarrollar de manera abierta y transparente, con el objetivo de encontrar soluciones a los desafíos que enfrenta este sector.

Actualmente, solo 81 operadores cuentan con permisos oficiales, lo que representa un desafío frente al avance de las plataformas ilegales, por lo que la mayoría de estos establecimientos mercantiles operan de manera ilegal.

EXTORSIONES EN LA CDMX

Los principales delitos que agobian a la Ciudad de México son el tráfico de armas, el robo a mano armada a conductores de automóviles y transeúntes; el asalto en la vía pública, robo de autopartes, el feminicidio, la desaparición de personas, entre otras, pero el delito que día a día va en aumento es la extorsión.

CENTRO HISTÓRICO,

El principal delito que se comete en la Ciudad de México y que las autoridades no enfrentan de lleno, es el tráfico de armas, y ese delito le da inicio a más delitos pues para perpetrar robos, asaltos, extorsiones y demás, los autores deben tener armas, sin las armas no hay valientes que amenacen a las personas en las calles o en el transporte.

Todo mundo sabe que el verdadero núcleo de las extorsiones en la Ciudad de México,



está en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, guarida de La Unión Tepito y de La Anti Unión.

El territorio de ambos grupos delincuenciales se ha extendido hacia la colonia Guerrero, Garibaldi, la Santa María la Ribera, y hasta Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero.

Estos dos cárteles operan tanto en la zona Centro, extorsionando a dueños de tiendas de ropa, papelerías, mercerías, restaurantes, y una extensa lista de comercios. Las “cuotas” van desde los diez mil, hasta los cincuenta mil pesos mensuales; comerciante que “no obedece” llegan a matarlo, o le queman el negocio.

QUEJAS



Los afectados piden la intervención de autoridades

ILEGAL



La mayoría de los casinos operan de manera ilegal en la capital

AMENAZA



Quien no cede a pagar la cuota es amenazado de muerte o de quemar su negocio

10

Mil pesos como mínimo tienen que pagar de cuota





Acusan al representante de este lugar





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC